
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A EXISTÊNCIA DE PROJETO PARA 
DESTINAÇÃO DAS VERBAS RELATIVAS AO 
INCENTIVO FINANCEIRO DO PROGRAMA DE 
MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE – 
PMAQ, QUE FORAM RECEBIDAS NO ANO DE 2013 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

1- Existe projeto para a destinação das verbas 
relativas ao incentivo financeiro do 
Programa de Melhoria do Acesso e da 
Qualidade – PMAQ, que foram recebidas no 
corrente ano? 

 

2- Em caso positivo, enviar cópia completa do 
projeto.  
 

3- Em caso negativo, quais os motivos que 
impedem a realização do referido projeto? 
 

 
Saliento ser de suma importância que a Secretaria de 

Saúde do Município informe os seus planos em relação ao PMAQ, no que tange aos 
repasses destinados à atenção básica, em atendimento aos princípio da transparência na 
Administração Pública, que se expressa efetivamente através da obrigação de as 
autoridades públicas permitirem o acesso público às informações. 

 
SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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